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01 SBS NEWS 2022.01.28 

2 千 300 万ウォン金品収受、人権侵害した体育指導者に重懲戒 

 

スポーツ倫理センターは、指導する学生の人権を侵害した

り、親から金品を受けた体育指導者たちに重懲戒をしたと明

らかにしました。 

倫理センターは去る 25日、ソウル西大門区スポーツ倫理セ

ンターで 2022年度第 1次審議委員会を開き、このような措

置を行いました。 

今回の審議委員会ではスポーツ人権小委員会で 16件、スポーツ不正小委員会で 7件など計 23件の案件が

上程され、このうち 18件が議決、5件が続行されました。 

倫理センターは A学校 B種目指導者 4人が親から金品を受けた事件について、これらすべてに「重懲戒」

議決を下したと発表しました。 

倫理センターは、被申告人 4名は「学生選手の評価と指導を担当する学生運動部指導者であり、職務関連

性のある人に食事、プレゼント、慶弔費など金品を受け取ってはいけないにもかかわらず、保護者からキ

ャンプ訓練手数料やリーグ優勝激励費、正月・秋夕名節費などの名目で数十回にわたって 2千 300万ウォ

ンの金品を受けたことが確認された」と伝えました。 

チェ・ドンホ審議委員長は「一部の学校で体育指導者が親から金品を受け取る行為がまだ根絶されていな

い。金品授受は進学不正にまでつながる可能性が高い非常に深刻な事案」と懲戒の背景を説明しました。 

また、選手の人権を侵害した C地域 D種目指導者 2人も重懲戒を受けました。 

倫理センターは「被申告人たちは体育館で訓練という理由で被害者の顔や腹部を拳などで殴り、これを黙

認・ほう助するなど人権侵害行為をした」と明らかにしました。 

審議委員会で「処分」議決された事件は文化体育観光部に報告され、文体部長官は該当種目協会に議決ど

おりに処分することを勧告します。 

「捜査依頼」となった事件は、倫理センターが直接管轄捜査機関に捜査を依頼し、「続行」となった事件は

担当調査官の追加・補完調査を経て次の審議委員会に上程されます。 

倫理センターは 2020年 9月から今月 25日までに 505件の事件を受け付け、287件について調査を完了

し、審議委員会で 114件を議決しました。 

出典：https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1006622749&plink=ORI&cooper=NAVER 

 

 

02 スポーツ春秋 2022.01.24 

低賃金、過労にうめくスポーツ倫理センター「月給 41 万ウォン」 

慶州市役所のトライアスロン選手と何が違うのか 

https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1006622749&plink=ORI&cooper=NAVER
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2020 年 7 月、故崔スクヒョン選手が生前、指導者、同僚の過酷な

行為に苦しんだという事実が明らかになった。体育界は驚愕し、メ

ディアはこの問題を集中報道した。当時、崔選手取材を進行したス

ポーツ春秋取材陣が驚愕したのはそれだけではなかった。取材陣は

崔選手に加えられた暴力と同様に、慶北慶州市役所のトライアスロ

ン選手たちの劣悪な年俸を知って驚愕した。 

スポーツ春秋が入手した「2019 年慶州市役所トライアスロンチーム入団契約書」によると、13 人の選手

のうち 5 人が年俸 800 万ウォン以下だった。（訳注：800 万ウォンは約 80 万円）５人のうち３人は年俸が

500 万ウォンに過ぎなかった。 

2019 年の最低時給は 8 千 590 ウォンだった。月給で計ると 179 万 310 ウォン。年俸 500 万ウォンだった

3 人の選手の 2019 年 2 月の月給明細書に収められた金額は、正確に 41 万 3 千 460 ウォンだった。 

もっと驚愕するのは、彼らの年俸が 12 ヶ月ではなく 10 ヶ月に分割支給されたという事実だ。スポーツ種

目の中で肉体的に最も厳しいというトライアスロンで 2 ヶ月は月給なしで過ごさなければならないという

意味だった。 

暴力とセクハラが横行していた慶州市役所のトライアスロン部で、それでも夢を叶えようと月給 41 万ウ

ォンを甘受したまま、歯を食いしばって走った選手たち。これが大韓民国スポーツ界の隠された裏面だっ

た。 

 

- 文体部「スポーツ倫理センターが体育界労働法違反監視せよ」、スポーツ倫理センター職員ら「文体部

がそんなこと言う資格あるか」 - 

スポーツ倫理センター。政府が第 2 の崔スクヒョンを防ぐとして作った。体育界現場で行われる性暴力、

暴力、労働法違反など各種人権侵害と不正を調査し、予防すると発足した組織だ。 

2020 年 8 月、倫理センター発足当時、文化体育観光部関係者は「慶州市役所トライアスロン運動部のよう

に最低賃金以下を強要する実業運動部が多すぎてびっくりした」とし「倫理センターに何度も'労働法違反

問題を積極的に扱ってほしいと要求した」と話した。 

果たして文体部の要請を倫理センターはしっかり履行しているか。結論だけ言えば、倫理センターは自ら

の役割を忠実にしている。最低賃金違反が発生すれば、選手たちはいつからなのか倫理センターが調査し

ている。 

実際、問題は逆説的にも文体部が「第 2 の慶州市役所」になったという事実だ。選手たちに月給 41 万ウ

ォンを強要した慶州市庁トライアスロン運動部のように、文体部は倫理センターに低年俸と劣悪な勤務環

境を押し付けている。これはどういうことか。 

政府は倫理センターを大韓民国スポーツ人権の守護神であり、不正厳断の象徴のように広報したが、中を

見ると発足時から「にわか作り」それ以上でも、以下でもなかった。実際、倫理センターは生まれから低

賃金を前提とした組織だった。 

2020 年に発足したとき、倫理センターの予算は 31 億 9 千 100 万ウォンだった。このうち当初人件費に割

り当てられた予算は 3 億 6 千 100 万ウォン。全体予算のうち人件費が占める割合が 11.3％に過ぎなかっ

た。 
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倫理センターの関係者 A 氏は「当時の職員は 26 人だった。 26 人の総人件費が 3 億 6 千 100 万ウォンで

あれば、職員が公平に分けたとき、年俸が 1 千 388 万ウォンしかなかった。」とし「文体部も“私たちが

見ても厳しすぎる”と思ったのか、事業費に割り当てられたお金から 3 億 5 千万ウォンを転用して人件費

に加えた」と証言した。 

事業費を転用して人件費に充てても職員数に比べて全体の人件費はかなり足りなかった。政府は予算を増

やすことを約束した。2021 年の倫理センター予算は 53 億 1 千 200 万ウォンで、前年より 21 億 1 千 210

万ウォン増えた。 

7 億 1 千 200 万ウォンだった全体人件費も 19 億 3 千 800 万ウォンで 2 倍以上増加した。倫理センターの

職員は多少の賃金引き上げを期待した。しかし、倫理センター職員 B 氏は「賃金引き上げ率が 1％にも満

たない 0.9％にとどまった」とし「超過勤務手当、年次手当など法定手当は依然として、休職者と退職者

の発生で生じた残余金でやっと充当する実情」と打ち明けた。 

増えた人件費で職員が 14 人も増えたためもあったが、40 人の職員年俸と各種手当を 19 億 3 千 800 万ウ

ォンで解決するのが最初から無理だったというのが体育界の衆評だ。 

倫理センター職員の反発が続くと、政府はもう一度「予算を増やす」と約束した。増えた金額は正確に 8

億 7 千 300 万ウォンだった。 

B 氏は「2022 年の倫理センター予算が 61 億 8 千 500 万ウォンに増えたが、人件費はわずか 2 億 3 千 600

万ウォン上がった 21 億 7 千 400 万ウォンだけが割り当てられた」とし、「文体部は全体の人件費は少しだ

け増やして、職員は 5 人も増員するようにした」と不満を打ち明けた。 

 

- 文体部と月給 41万ウォンを押し付けた慶州市役所トライアスロン運動部、いったい何が違うのか - 

スポーツ倫理センターの職員たちは「いま人件費としては超過勤務手当、年次手当など法定手当は相変ら

ず不足しており、退職充当金の積立も予算不足で出来ない状況」と主張する。 

劣悪なのは賃金だけではない。勤務環境も最悪だ。倫理センター職員 43 人が 209 坪の事務所を分けて使

う。倫理センターの職員 C 氏は「理事長、事務局長、運転手待合室、トイレなどを除けば１人当たり２坪

を超えない空間を使う」とし「職員休憩室は言うまでもなく、相談室も部屋一つがすべて」と明らかにし

た。 

倫理センターの核心業務は調査だ。驚愕するのは核心業務が行われるべき調査室も一つだという点だ。C

氏は「倫理センターには被害者、加害者待合室もない。調査を進めてみると、被害者、加害者が遭遇する

ことが生じる可能性がある」とし「被害者がセンターを訪問すれば申し訳ない気持ちにさえなる」と告白

した。 

この過酷な環境で倫理センター担当職員１人が体育人 40 万人の教育を担当する。 

職員 C 氏は「“懲戒事実の有無確認書”がコンピュータ化されず、昨年 6 ヶ月間に 1 人の職員が 1 千 700

件を超える懲戒事実の有無確認書を手作業で発行した」とし「倫理センターの核心といえる情報化システ

ムの構築に割り当てられた電算職職員もたった一人に過ぎない」と明らかにした。 

文体部は「基本年俸引き上げ 0.9％は他の公共機関と同様の水準だった」とし「倫理センター１人当たり

の平均賃金が他の体育機関に比べて落ちるということを否定するつもりはないが、最低年俸水準という主

張は多少事実と異なる」という立場だ。しかし、理事長、局長、室長を除いた一般職員の平均年俸がいく

らかについては説明が伴わない。 
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慶州市庁トライアスロン運動部は選手たちに月給 41 万ウォンを押し付けた。そうして「慶州市役所は非

人気種目に投資する」と恩着せがましく振る舞った。選手たちが低賃金を強要されている間、崔スクヒョ

ン選手を死に追いやった監督の年俸は 4 年間に 28％も上がった。 

聞いてみたい。慶州市役所トライアスロン運動部と文体部は何が違うのか。いったい仕事は誰がし、手柄

は誰が出すのか。スポーツ倫理センター職員の汗と涙が込められた成果の実は一体誰のものなのか。大韓

民国体育界は依然として逆さまに行っている。 

2 月の国会で追加予算が確保されてほしいと願う。 

出典：http://www.spochoo.com/news/articleView.html?idxno=100683 

 

 

03 聯合ニュース 2022.01.28 

プロ、実業選手 49.9％が“人権侵害経験または目撃”と回答 

 

 スポーツ倫理センター（理事長李ウンジョン）の「2021 年度体

育界人権侵害実態調査」に参加したプロ・実業選手の半分近くが

人権侵害を経験したり、目撃したことがあると答えたことが確認

された。 

スポーツ倫理センターは昨年 7 月から 12 月まで全国小・中・高校

生の親 9 万人と小・中・高校生、プロ・実業チーム選手 9 万人を対象に行った体育界人権侵害実態調査結

果を 28 日発表した。 

倫理センターは「小・中・高校生 1 万 7 千 951 人とプロ・実業選手 7 千 47 人が参加した調査で、年齢が

高い集団ほど人権侵害経験・目撃率が高いことが分かった」と伝えた。 

「人権侵害を経験したり目撃したことがある」と答えた割合は、小学生選手 13.8％、中・高校生選手

15％、プロ・実業選手は 49.9％となった。 

プロ・実業選手 3 人のうち 1 人は学生選手よりもスポーツ人権侵害が増えたと感じたことが調査された

が、倫理センターは彼らが学生選手と比較したとき、相対的に運動キャリアが長く、接触する指導者・選

手数が多くなるためと解釈した。 

また、小・中・高校生選手たちは「言語暴力」経験・目撃率が最も高く現れるなど、言語・身体暴力など

物理的人権侵害に最も多く露出されたのに対し、プロ・実業選手たちは不合理な年俸策定や不公正契約な

ど環境的人権侵害にさらされたと答えた。 

倫理センターは人権侵害被害を経験した選手 2 人のうち 1 人は何の対応もしていないことを確認した。 

小学生選手の場合、「対応方法を知らないから」という答えが 38.1％で最も高く、他の回答集団では「報

復被害に対する恐怖のため」という答えが最も多かった。 

人権侵害は社会関係網サービス（SNS）などでも発生したが、最も多く発生したタイプは「プライバシー

侵害」と挙げられた。 

今回の調査質問には妊娠と出産、家族の世話など女性関連被害項目が追加された。 

http://www.spochoo.com/news/articleView.html?idxno=100683
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これに関連するプロ・実業チーム女性選手の経験・目撃事例では「生理などで体調が悪くなくても訓練参

加」が 63.9％で最も多く、「生理休暇など使用制裁」（34.7％）、「結婚・出産関連不利益（20.8％）が後に

続いた。 

学生選手の保護者対象実態調査では、保護者が感じる子供対象の体育界人権侵害に対する懸念が非常に高

いことが確認された。 

調査には 9 千 90 人が参加し、親のうち 79.7％は「体育界性暴力」が、76.2％は「体育界金銭的不正」が

深刻だと答えた。 

ただし、実際に本人または子供が「言語および身体、性的暴力など物理的人権侵害を経験または目撃し

た」と答えた割合は 20.6％、「金銭要求や進学、推薦上の不正など環境的人権侵害を経験または目撃し

た」と答えた割合は 16.9％だった。 

これに対して倫理センターは「最近の体育界人権侵害及び不正が社会的問題に浮上して、関連内容のメデ

ィア露出が増加し、実際の経験・目撃率よりも懸念と心配が大きくなったものと解釈する」と述べた。 

倫理センターは内部職員を対象に今回の調査結果を共有する一方、政策討論会を開催し、現在機関が運営

する各種事業を補完・発展させる計画だと説明した。 

出典：https://www.yna.co.kr/view/AKR20220128171300007?input=1195m 

 

 

04 スポーツ春秋 2022.01.29 

「役職員人権教育を受けなさい」と人権委、障害者差別した KIA に勧告 

 

 国家人権委員会が障害者を差別した KIA タイガース球

団に「障害認識改善教育」をするように勧告した。韓国

野球委員会（KBO）には障害者たちのオンラインチケッ

ト前売り時に正当な便宜を提供するよう勧告した。 

1 月 28 日、人権委は「野球入場券の販売時に障害者に正当な便宜を提供しないのは差別」という題目の報

道資料を通じて、このような勧告案を発表した。 

プロスポーツを競技場で直接観戦する障害者が多いが、障害者が競技場内外で経験する各種の困難と差別

に対する社会的関心は依然として不足しているのが事実だ。スポーツ界は今回の人権委の勧告が直接観戦

を通じてスポーツを楽しみたい障害者に希望的なニュースになると見ている。 

- 「代替テキスト」を提供せずに 5 分だけで支払いを求めるプロ野球オンラインチケット予約アプリ。「障

害者は野球場に来ないでください」-  

人権委に陳情を出した A さんは肢体障害者だ。A さんは 2020 年 10 月、KIA タイガーズの試合を見よう

と光州キアタイガーズ球場を訪れたが無駄足になった。 

球場にいた職員から「現場ではチケットを売らない。オンライン前売りでのみチケットを買うことができ

る」という答えを聞いたのだ。 A 氏は球団職員の回答に応じて現場でスマートフォンアプリで前売りを試

みた。しかし、そのアプリでは障害者のための便宜を提供しなかったため、前売りチケットを手に入れら

れなかった。 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20220128171300007?input=1195m
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人権委の調査に参考人として応えた視覚障害者 B さんも同様の経験をした。 B さんは普段スマートフォ

ンの「ボイスオーバー」機能を利用して、複数のアプリを上手に使ってきた。野球競技チケット前売りも

ボイスオーバー機能を活用して前売りを買おうとした。 

しかし、KIA チケット前売りアプリは他のアプリとは異なり、ポップアップウィンドウの画像と座席選択

手順で「代替テキスト」が提供されていない。様々な努力の末、障害者の車椅子席を選んだが事情は変わ

らなかった。今回は制限時間に詰まった。KIA ホームページ決済システムの決済制限時間が 5 分しかなか

ったこと。 

B 氏は人権委に「視覚障害者の場合、代替テキストをすべて聞いて決済が可能であるために時間的余裕が

必要だ。このような状況で代替テキストが提供されなければ、5 分以内に前売りを買うことは不可能だ」

と訴えたことが確認された。 

現場購入とオンライン前売りの両方に失敗した A 氏は、人権委に「オンラインアクセスとアプリの使用が

容易ではない可能性のある障害者に正当な便宜を与えずに競技観戦チケット現場購入を許可しないのは障

害者を差別する行為」とし、権利救済を願う陳情を出した。 

- オンライン予約のみを許可した KBO。障害者に限り現場前売り可能にしたが、球団は依然としてオンラ

イン前売りでのみチケット販売 - 

A 氏の陳情を受けた人権委は KBO、KIA 球団の意見を聞いた。人権委の最初の調査で KBO は「コロナ

19 対応マニュアルによって個人間の濃厚接触が増加する可能性のある現場チケットの購入を禁止し、オン

ライン前売りだけを許可したのは確かだ」と認めた。 

KIA 球団も「KBO マニュアルに従っただけ」という言葉でオンライン前売りでのみチケット販売をした

事実を認めた。 

KBO は人権委調査が入ると 2021 年コロナ 19 対応マニュアルを修正した。「チケット販売は依然としてオ

ンライン前売りのみ許可するが、障害者の場合、オンライン前売りが難しい場合があるため、障害者証明

が可能な場合は現場販売を例外的に許可」した。 

人権委の調査によると、KBO の立場の変化とは異なり、KIA は既存の立場に固執した。「KBO マニュア

ルに従って」オンライン前売りでのみチケット販売をしていた KIA は、いざ KBO が障害者のために現場

販売を例外的に許可した時はこれに従わなかったことが分かった。 

実際、2021 年プロ野球正規リーグ開幕後、人権委関係者が現場調査に出た時、光州 KIA チャンピオンス

パークでは障害者に対するチケット現場販売が封鎖されていた。オンラインチケット前売りサイトにも

「現場購入不可」という文句だけ書いただけで「障害者に限定して例外的に現場販売をする」とは全く見

られなかったというのが人権委調査結果だ。 

-人権委「KBO と各球団の広報業務担当者に障害認識改善を含む人権教育を実施すること」を勧告- 

2020 年 A 氏の陳情を受けた後、人権委は 2022 年 1 月初めまで調査を行った。単発性ではなく、長期間の

現場訪問調査を行ったことが分かった。そして長年の調査の末、KIA 球団の障害者差別と関連して調査結

果を発表した。 

人権委は、被陳情人が正当な事由なしに障害を考慮しない基準を適用することにより障害者に不利な結果

をもたらし、「障害者差別禁止法」第 4 条と第 20 条に違反し、「大韓民国憲法」第 10 条と第 11 条で保障

する「幸福追求権」と「平等権」を侵害したと判断した。 
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人権委の関係者は「競技場に観客入場を許可した状況で前売りだけをオンラインに制限しなければならな

い合理的な理由を見つけるのが難しく、割引適用を受ける障害者の場合、オンラインで前売りをしても現

場で職員に面して障害者証明確認を受けなければならないため、実際現場の購入と差が無い」とし、「コロ

ナ 19 拡散予防」という KIA の主張を正当な理由と見にくいと判断した」と明らかにした。 

人権委は KIA 球団社長に「障害者が現場で入場券を購入できるように窓口を開設すること」と「従業員に

障害認識改善教育を実施すること」を勧告した。 

KBO の鄭ジテク総裁には「障害者に現場で入場券を販売できるようにする案内文を積極的に広報し、競技

場現場などで該当案内文を履行しているかを確認すること」と「KBO と各球団広報業務担当者に障害認識

改善を含む人権教育を実施すること」などを勧告した。 

関係機関は勧告を受けた日から 90 日以内に履行計画を人権委に通知しなければならない。 

+++2021 年のプロ野球正規シーズンの期間に光州 KIA チャンピオンズフィールドで球場の現場前売りチ

ケットを購入したり、購入を試みて失敗した経験のある障害者野球ファンがいる場合は、

dhp1225@spochoo.com までご連絡ください。または、KIA チャンピオンズフィールドで店舗を運営して

いた障害者の店主がいる場合は、前の E メールでお問い合わせください。ありがとうございます。 

出典：http://www.spochoo.com/news/articleView.html?idxno=100739 

 

 

05 スポーツ東亜 2022.02.06 

若いバレーボール選手の悲劇と残った人々の宿題 

 

 6 日、安山常緑樹体育館の試合前記者会見は他の時とは雰囲気が違っ

た。前途洋々たる若手バレーボール選手の悲報に皆が落ち込んだ。謹弔

リボンをつけて会見場に入ったサムスン火災の高ヒジン監督は、「(キム)

インヒョク君の話は試合の後にしたい。私たちは試合をしなければなら

ないから。大変でなければ嘘だろうが、私たちより遺族がもっと大変だ

ろう。若い歳で… 悲しい。」と話した。 

涙を無理やりこらえていた高監督は「全国民が試合を見守っているから、選手たちもそぶりを見せずに必

ず勝つと信じる。選手たちに“試合は試合らしくしなければならない”と話した。試合を終えれば選手団

全員が弔問に行くだろう」と明らかにした。 

悲劇に陥った遠征チームを扱う OK 金融グループのソク・ジンウク監督は「一緒に生活したことがない選

手なので、何と言うこともできず残念だ」と話した。この日の試合を中継した李セホ KBSN スポーツ解説

委員は「金インヒョク選手の母親も主婦バレーボール教室で熱心に活動するなどバレーボールに愛情が多

かった。よく知っている方なのにこんなことが起こるなんて…と言って言葉を濁した。OK 金融グループ

は試合開始直前、故人を追悼する短い黙念時間を設けた。 

V リーグは 2 年前も若い女子選手を早く失った。いくつかの理由があるだろうが、今回も大衆の無分別な

非難に無防備で露出された若い選手が心の傷をきちんと治癒できなかったまま 27 歳の短い生を終えた。

故人は４日、自宅で死亡したまま発見された。 

http://www.spochoo.com/news/articleView.html?idxno=100739
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最初の悲劇が生じたとき、V リーグを含むバレーボール界が全面に出て感情労働者（訳注：業務上で感情

のコントロールや表現が不可欠な職業のことで、ストレス問題や懸念が広がっている。）の身分の若い選手

たちを保護する方案を設けなければならなかったが、先延ばしになっていたのが残念だ。韓国バレーボー

ル連盟（KOVO）と球団が２回の悲劇的事件を教訓として早く対策を講じなければ、いつでも同様のこと

が起きる。 

残念ながら、バレーボールの人気が大きくなり毒キノコも一緒に成長している。バレーボールコミュニテ

ィには選手たちをこき下ろすことに人生をかけたような人々も多い。彼らを放置し続けると V リーグは決

して健康になることはできない。今は選手個人の日常となったソーシャルメディア（SNS）には直接非難

の文を送る人も数えきれないほどだ。選手たちにこれを無視するよう強要するのではない。彼らを退出さ

せる方法を探さなければならない。 

健康的な常識を持ったファンが先頭に立たなければならない。選手の人権を毀損しようとする試みが見え

れば誰でも申告して、KOVO が即座に応える断固さを示さなければ、今の問題状況は終えることができな

い。サムスン火災は４日、訴え文で推測や誹謗の文字ではなく故人のバレーボールに対する情熱にもっと

関心を持ってもらい、今後はこのような残念なことが発生しないように良い方向を提示してほしいと要請

した。 

そこで記者は 2019 年 11 月 8 日、現代キャピタルを相手にした試合で 10 個のサブエースを記録した後、

明るい表情でインタビューした故人をさらに記憶しようと思う。是非、非難や悪質なことがないそこでは

幸せにバレーボールをして心ゆっくり過ごすことを祈る。謹んで故人の冥福を祈る。 

出典：https://sports.donga.com/article/all/20220206/111603248/1 

 

 

06 週間スポーツ関連ニュース 

 

スポーツ指導者に韓流の風？海外進出の韓国監督 

https://newsis.com/view/?id=NISX20220130_0001743163&cID=10503&pID=10500 

 

金ヨンギョンから李チョンヨンまで… 「スポーツスター」を祀るコスダック上場会社、なぜ？ 

https://news.mt.co.kr/mtview.php?no=2022012816282349748 

 

「スポーツ強郡実現」報恩郡が全国単位大会誘致選択と集中 

https://www.news1.kr/articles/?4569680 

 

正月休暇中に素晴らしいスポーツ試合…ベント号試合から V リーグ・伝統シルムまで 

https://moneys.mt.co.kr/news/mwView.php?no=2022012616008065751 

 

「バレーボール、バスケットボール、シルムか…ワールドカップサッカー誌」 

https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2022012609210004298?did=NA 

 

https://sports.donga.com/article/all/20220206/111603248/1
https://newsis.com/view/?id=NISX20220130_0001743163&cID=10503&pID=10500
https://news.mt.co.kr/mtview.php?no=2022012816282349748
https://www.news1.kr/articles/?4569680
https://moneys.mt.co.kr/news/mwView.php?no=2022012616008065751
https://www.hankookilbo.com/News/Read/A2022012609210004298?did=NA
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スポーツトトコリア、女子サッカー競技大会初のプロト（Proto）発売 

https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=01187366632201656&mediaCodeNo=258 

 

「体育人が望む」20 代大統領候補がスポーツ公約を明らかにした[現場レポート] 

https://sports.chosun.com/news/ntype.htm?id=202201260100162700010116&servicedate=20220125 

 

スポーツキャンプ訓練メッカとして浮上した海南郡 

http://news.heraldcorp.com/village/view.php?ud=20220126000907 

 

江原道冬季スポーツメッカ評判再確認…昨年 1 億 3 千万人が訪問 

https://www.yna.co.kr/view/AKR20220127058000062?input=1195m 

 

 

体育市民連帯オンライン 定期後援案内 

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。 

私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。 

 

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と 

福祉実現のために努力しています。 

皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための 

体育市民連帯活動に強固な土台となります。 

体育市民連帯会員として力になろうと 

される方は下の口座に後援お願いします。 

国民銀行 086601-04-095940 

口座名義：体育市民連帯 

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。 

多くの関心をお願いします。 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net ホームページ： http://www.sportscm.org/  

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 jr1fep@gmail.com 

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html 

https://www.edaily.co.kr/news/read?newsId=01187366632201656&mediaCodeNo=258
https://sports.chosun.com/news/ntype.htm?id=202201260100162700010116&servicedate=20220125
http://news.heraldcorp.com/village/view.php?ud=20220126000907
https://www.yna.co.kr/view/AKR20220127058000062?input=1195m
http://www.sportscm.org/
http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html

